



Pressemitteilung

SRM 2025 - PM 1-25

Dezember 2024

## Swiss RetroMekanika Jahr IV, die Oldtimer sind zurück im Palexpo !

Am 3. und 4. Mai 2025 findet die 4. Ausgabe der neuen Messe SWISS RETRO MECANIKA zum zweiten Mal im Palexpo statt. Palexpo hat im Jahr 2024 den vielen Besuchern, die den neuen Rahmen der größten Messe der Westschweiz angenommen haben, seine Praktikabilität bewiesen !

Palexpo bietet Zugang zu Strassen und Autobahnen, Parkplätze vor den Toren der Ausstellung ohne langwierige Shuttles, einen Parkplatz für Oldtimer über 40 Jahre alt und die gesamte Veranstaltung in einer einzigen grossen Halle auf einer Ebene und für alle zugänglich.

Auf der [www.retromekanika.ch](http://www.retromekanika.ch) Website finden Sie alle notwendigen Informationen zu den Teilnahmebedingungen, Anmeldeformularen, Zeitplänen und Preisen. Anmeldungen für Aussteller sind geöffnet. Die Filiale, die sich aus professionellen Händlern und Privatpersonen zusammensetzt, wird in einer einzigen 15.000 m<sup>2</sup> grossen Halle untergebracht sein, in der die gesamte Börsenausstellung untergebracht ist. Die Tische, die für Privatpersonen reserviert sind, die ihre alten Stücke verkaufen möchten, bewahren den Geist der Teilen Börse von früher. Respekt vor Traditionen verpflichtet!

Das Feld der Oldtimer ist gross, von Fahrrädern bis zu Lastwagen, Volks- oder Sportwagen, Motorrollern, Reise- und Rennmotorrädern, Nutzfahrzeugen verschiedener Verwaltungen und Rettungsdiensten und Perlen, die von Sammlern verwöhnt werden, die dieses Erbe unbedingt leidenschaftlich gerne zur Schau stellen. Es werden Fahrzeuge, Autos und Motorräder von Händlern oder Privatpersonen zum Verkauf angeboten, hinzu kommen diejenigen, die am Samstagnachmittag die Hauptdarsteller der Auktion des Hauses Arteal sein werden.

**Zwei besondere Jubiläen**, 70 Jahre DS und Alpine, werden in zwei verschiedenen Divisionen beleuchtet.

Der Citroën DS, der am 6. Oktober 1955 auf dem Pariser Autosalon vorgestellt wurde, enthüllte ein Auto, das so innovativ war, dass es mit einem UFO verglichen wurde. Das Fahrzeug ist auch 7 Jahrzehnte später noch modern und die ausgestellten Versionen zeigen alle Facetten des Fahrzeugs, das 20 Jahre lang hergestellt wurde !

1955 debütierte auch die Marke Alpine offiziell. Jean Rédélé, ein junger Renault-Händler in Dieppe, verwandelte die Mechaniker von Billancourt in Sport- und Rennwagen unter seiner eigenen Marke. Seither haben die A 110 Berlinettas mit zwei Weltmeistertiteln 1971 und 1973 eine so sportliche Karriere hingelegt, dass sie zur Legende geworden sind.

**Samstag 3. und Sonntag 4. Mai 2025** Im Palexpo erwartet Besucher jeden Alters ein außergewöhnliches Kulturerbe!

### Sonstige Informationen:

Dakota Events, Ch. de la Pépinière 8, CH-1008 Jouxens-Mézery - [www.retromekanika.ch](http://www.retromekanika.ch)

Aussteller- und Besucherkontakt: Dominique Durussel Tel. +41 79 328 32 00

[dominique@dakotaevents.ch](mailto:dominique@dakotaevents.ch)

Medienkontakt: Jean-Marc Kohler Tel. +41 76 335 80 14 [jm.kohler@sunrise.ch](mailto:jm.kohler@sunrise.ch)